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拥抱蓝色机遇
赋能城市发展

  □记者 宋迎迎 报道
  本报8月26日讯 今天上午，市
委常委，西海岸新区工委书记、区委书
记孙永红会见了北京以萨技术股份有
限公司董事长李凡平一行。
  孙永红表示，西海岸新区非常重视
大数据、人工智能等技术的发展，从智
慧交通、智慧医疗、智慧教育等多个方
面着手，通过高新技术的运用来提升
社会治理、城市精细化管理水平，打造
智慧城市。以萨是国内领先的高科技
企业，致力于人工智能、数据智能、产
业智能的场景化应用。希望双方不断
深化合作，加强顶层设计，推动项目落
地，努力用人工智能、大数据技术赋能
新区智慧城市建设。新区将全面开放
场景，强化要素保障，全力为以萨在新
区发展提供最优服务，创造最佳环境。
  李凡平介绍了下一步合作意向。他
表示，西海岸新区产业基础雄厚，发展
势头强劲，以萨将发挥自身优势，为新
区智慧城市建设提供人才、技术支撑。

孙永红会见
北京以萨技术客人

  □记者 宋迎迎 报道
  本报8月26日讯 今天下午，市
委常委，西海岸新区工委书记、区委书
记孙永红会见了国投新力基金管理有
限公司总经理刘庄一行。
  孙永红对客人的到来表示欢迎。
他表示，作为第九个国家级新区，西海
岸新区聚焦经略海洋、自贸试验区建
设、国家级新区体制机制创新等国家
战略，深化改革创新，加快推动高质量
发展，对金融服务、金融创新也产生了
更高的需求。作为国投集团旗下专业
的基金管理机构，国投新力拥有强大
的基金管理水平和投融资能力。希望
国投新力把西海岸新区作为重要发展
阵地，加大在新区的投资布局，在共同
服务国家战略中合作共赢。新区将提
供高效服务，营造良好环境。
  刘庄表示，西海岸新区良好的投
资环境对企业有很强的吸引力，将深
度布局新区，共享发展机遇，为新区承
接国家战略做好金融服务。

孙永红会见
国投新力客人

  第二届世界海洋城
市·青岛论坛在新区举行

客商请进“客厅”来

  走进山东自贸试验区青岛片区
日本“国际客厅”，铁臂阿童木“一带
一路”商城的工作人员正忙碌着，商
城里的日本优质产品被销往中国各
地并推广到“一带一路”沿线国家。

“国际客厅”，既是服务中外企业的
机构，也是经济合作的园区。
  今年上半年，这家商城刚入驻

“国际客厅”时，受疫情影响，日方营
业执照无法按时公证，客厅代办专
员为企业及时申请容缺受理，不到
一周就办好了营业执照。商城负责
人米山喜好说：“进了‘国际客厅’，
我们感受到主人的高效，坚定了面
向中国市场开拓的信心。”

  如今，“国际客厅”正用国际化
政务服务，吸引八方投资。青岛西海
岸新区商务局局长孙晓辉说：“疫情
期间，我们创新招商形式，网上设立

‘双招双引会客厅’，进行‘屏对屏’
沟通，可确保年底实现新增市场主
体1.5万家。”
  毗邻日韩，与日韩长期建立的
密切经贸合作关系，是山东独特的
发展优势。
  前不久，“日本·山东产业合作
交流会”在山东自贸试验区济南片
区举行，济南市中心医院与日本东
丽株式会社就先进透析技术等合作
签署框架协议。“对于中日来说，科
学技术交流不可缺少，期待两国共
同学习，建立互惠关系。”日本科技
振兴机构首席研究员冲村宪树说。

  中国（山东）自由贸易试验区工
作办公室主任张德平表示，山东自
贸试验区一年来发挥地缘优势，服
务国家战略，请客进门、筑巢引凤，
注重“差异化”探索，跑出了开放加
速度。

面向大海做文章

  在中国（山东）自由贸易试验区
发展蓝图中，高质量发展海洋经济
处于显著位置。
  在山东自贸试验区烟台片区海
洋经济创新中心，记者看到，海洋高
端装备、智能传感器、水下机器人、海
洋大数据、海洋高端食品、海洋生物
医药等领域项目在这里汇集。中心负
责人介绍，一年来，（下转第二版）

——— 记中国（山东）自由贸易试验区设立一周年

  好风凭借力，扬帆一路歌。中国（山东）自由贸易试验区设立一年来，一系列大胆试、大胆闯、自
主改的政策逐步落实，112项任务措施通过制度创新打通堵点、释放活力。
  如今，山东以自由贸易试验区作为对外开放的重要抓手，深化与日韩交流合作，聚焦海洋经济创
新发展，稳旧拓新开拓国际市场，努力把政策创新的“试验田”打造成高质量发展的“高产田”。

把“试验田”种成“高产田”

  □记者 李宛遥 报道
  本报8月26日讯 今天晚上，青岛
电视台《问政青岛》栏目对西海岸新区
进行直播问政。节目播出后，新区马
上召开曝光问题整改专题部署会，管
委主任、区长周安主持会议并讲话，相
关副区长、责任部门主要领导参加
会议。
  周安指出，《问政青岛》曝光的问
题，暴露出我们工作中还存在统筹谋

划不够科学精细、调查研究不够深入
精准、推进落实不够高效有力等问题，
同时也反映出个别部门践行以人民为
中心的发展理念不够强、服务不到位、
工作不扎实等作风问题，对这些问题
必须高度重视，立即抓好整改落实。
  周安要求，针对节目中曝光的学
生就近入学、道路整修、黑臭水体治
理、项目引进建设等方面的问题，各责
任部门要从服务理念、业务水平、工作

作风等方面深刻剖析问题产生的根
源，明确责任、定出时限、落实措施，立
即采取行动，确保问题第一时间得到
整改落实。
  周安表示，节目播出后的第二天，
他将带头直插有关问题现场，各相关
副区长和责任部门负责人全部下沉问
题一线，立行立改，推进问题快速有效
解决。他强调，新区广大干部要以《问
政青岛》栏目曝光问题（下转第二版）

周安主持并讲话

新区连夜召开专题会迅速部署
《问政青岛》曝光问题整改工作
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